

Retraite de Profession de Foi Brive 2018

Le samedi 7 et dimanche 8 avril 2018, nos jeunes de 6^{ème} retrouvaient une cinquantaine d'autres jeunes du doyenné à la gare routière d'Aurillac pour deux jours de retraite à Brive, aux grottes de Saint Antoine.

Accueillis par les frères dans leur parc : cinq hectares de verdure, de silence et de prières, nous avons profité de la grâce de ce lieu si paisible.

La profession de foi, n'est-ce pas redire la foi de son baptême ?

Ainsi donc, nous avons commencé notre retraite par une célébration de notre baptême dans la chapelle des franciscains. Puis à l'aide d'un petit film, les « Nathanaël » nous avons prit conscience des accros, des péchés qui entachent notre baptême, suite à quoi, le sacrement de réconciliation fut proposé.

Nous avons aussi participé à l'office de la prière du soir avec les moines. En veillée, les jeunes de Brive, qui eux aussi faisaient leur retraite, nous ont invités à leur spectacle sur la vie de Saint Pierre autour d'un feu de camp.

Dimanche matin, nous nous retrouvions dans une église pleine pour une messe formidablement bien animée. Ensuite, nous avons réfléchi à la manière dont les premières communautés chrétiennes professaient courageusement leur foi, un bel exemple à suivre.

A nous aujourd'hui de vivre et de porter notre foi. Pas facile de dire : un « **Je crois** » personnel, avec nos mots d'aujourd'hui. Pourtant les jeunes ont redit leur foi en un Dieu, Père, Fils et Esprit, et leur attachement à l'Église. A nous les adultes de les aider à continuer leur chemin.

Abbé Frédéric de Laval